
  
Der Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 27. April 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Christel Weißig, Fraktion der AfD 
 
 
Übergriffe auf Krankenhauspersonal 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Wie viele Übergriffe auf das Personal von Krankenhäusern in 

Mecklenburg-Vorpommern durch Patienten sind für den Zeitraum von 

2005 bis 2017 bekannt (bitte nach Jahr, Ort, Einrichtung, Art und 

Anzahl der Vorfälle aufschlüsseln)? 

 

2. Fließen interne Erhebungen der Krankenhäuser, wie zum Beispiel 

Übergriffsprotokolle, in diese Statistik mit ein? 

Werden nur zur Anzeige gebrachte Vorfälle registriert? 

 

3. Sind Maßnahmen seitens der Landesregierung geplant, um diese 

Vorfälle zu reduzieren? 

 Wenn ja, welche? 

 

 

 

Die Fragen 1 bis 3 werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Der Landesregierung liegen zu diesem Sachverhalt keine Erkenntnisse vor. Derartige Daten 

werden in der Polizeilichen Kriminalstatistik nicht gesondert erfasst. 

 


